
第７２２号 赤旗読者ニュース （１）

いよいよ総選挙！！。日本共産党が伸びれば政治は必ず変ります。「国民が主人公」の新しい日本へ。

２００８年１１月２７日

ＮＯ ７２２

赤 旗 井 原 出 張 所

井原市井原町１０３ （℡ 62-6200）き ず な

●道路の防犯電灯を増やして欲しい。街の中心部は多すぎるほどあるのに、田舎の淋しい場所は少なくて

困っている。

●保育料が高い（保育園）

●分かれ道などにある、部落名と矢印で示す案内標識があまりなくて、

外部から来られて人は訪問するのに大変困っています。

●後期高齢者医療制度の内容を、市民に詳しく説明して欲しい。

●ごみの有料化は、役所に無駄がなければ、不法投棄に対処できるなら賛成。

●今年、私の年齢はちょうど４０歳で、マンモグラフィーの乳がん検診、子宮がんの検診の年齢対象（金

額も安くなる）でした。乳がんも最近話題になっていますし、私も気になっていたので、早速病院を決

めて検診を受けようと思ったのですが、井原に住んでいる人は、井原市民病院のみと他は検診専用のバ

スでやるとのこと・・・。市民病院は、仕事をしている私にとって夕方もだめ、土曜日もやっていない

ので予約がとりづらく、結局、他市の病院で受けることにしたのですが、金額の減免にはなりませんで

した。もっと他の市（せめて岡山県内）で受診しても減免対象になるよう幅を広げて欲しいです。また、

それが無理なら、夕方の診療（５時以降）や土曜日を月一回してしてくださるとか、市民病院の幅を広

げてもらいたいのです。婦人科にいたっては週二日のみだとか・・・。話になりません。

●地域の公園をもっと整備して欲しい。草が生え暗い感じがして雰囲気が悪い。子どもを遊ばせづらい。

●ごみ問題（有料化）は今迄どおりでいいと思います。

●市議が多い。他にやることは多くあると思う。

●シルバーを使っての草取りは大きな無駄だと思う。

●合併してもメリットが少ない（旧井原市在住の人）。

●市民にとって不満が沢山あるので何とかして欲しい。

●福祉と言えば市民はなっとくすると思っている。

●民主政治の基本である市民のための政治の一言に尽きる。どのような行為、行事も市民のために！と説

明のできる政治であるべきです。市民のためになる役所内の悪しき習慣を内部告発した人には、市から

表彰すべき。

●井原市民病院は医師が少ないのに事務担当の多いことにあきれる。受付の対応の悪さ、何度も受付で用

紙の書き換えなど・・。もっと頭の切れる職員を入れて現在の職員を減らすこと。給料の節約も税金が

少なく出来るのではないでしょうか。

●公共事業を特定の業者にさせないで、全部の業者に順番に渡してあげて下さい。

●現在の井原市政の方針はどこへ向いているのか、何をしようとしているのか、まったくわからない。

●ごみ袋有料化には反対です。たとえ有料化するにしても、１㍑１円というのは高すぎます。

●年に一回しか使ってない経が丸の野外ステージはどうにかならないのか。

●現市長は、前市長の残した政策をすべて破棄するわけにもゆかないので、目立った変化がないように見

えるが、之は時の流れと共に変化してくるものと期待している。 ２面につづく

日本共産党井原市委員会は、現在、市民の方々に「市民アンケート」をお願いしています。これまでに
返送された中から、「井原市政へのご意見やご要望を自由にお書きください」という欄などに書かれてい
る様ざまな市民の生の声をそのまま忠実に紹介いたします。先週の１１月２０日７２１号に続いて３回目
の紹介になります。今後も順次紹介します。（意見・要望の内容は、アンケートに書かれているとおりを
できるだけ忠実に掲載しています。このたびは１１月２４日までの返送分です）



第７２２号 赤旗読者ニュース （２）

いよいよ総選挙！！。日本共産党の勝利で、後期高齢者医療制度は、きれいさっぱり撤廃させましょう。

１面よりつづく ●井原市の職員が多いのではないか？。

●議員の人数が多すぎる。井原市政のために努力している姿が見られない。もう少し政治を勉強していた

だきたい。

●共産党新聞で市政情報を拝見しますが、トップ当選のＳさんの（一般質問状況）欄がいつも空白です。

以前は副議長だか ら納得していましたが、現在はどのようになっているのですか？。

●建物は良くなっても中が・・・。特に通院中の市民病院にはがっかりします。人間ドック後のケアが、

きっちりその場所でできるように望みます。

●何かあった場合、だまっているより電話することにしています。すると、

職員さんがすぐ来て下さって話を下さる様に成りました。

●普通に見て、給食費を払えない家庭と思えない人が払わないのはおかしい。

●共産党が発行している新聞（きずな）いつも拝見していて、何年たっても

質問が一回もない人がなぜ議員になれるのでしょうか？。

●議員さんは庶民の目線で政治をお願いしたい。

●少子化で子どもは宝なのだから、もう少し子どものいる家庭に負担の少ない形で生活できるように考え

て頂きたい。

●選挙の時には頭が低いのに、当選されるとえらそうな方がおられます。お店や病院や市役所などでの言

動を、皆、見ているのです。共産党の方ではないのですが、どうにかなりませんか？。

●国道４８６号線沿いにある東江原町地域に雑草・立木がしげり、地域の方は大変迷惑しています。また、

環境の美化を害しています。地権者の方に交渉してください。井原市の入り口です。井原に要望します。

●特に教育委員会の閉鎖性、そして、説明の不十分さ、○○○○（読み取れない）を守ろうとしない。自

己保身の姿勢は謙虚になって改善していくべきと思う。二学期制も今振り返れば前教育長の独善であり、

廃止すべきと思うし、議会の追及すべきではなかろうか。学力・学習状況調査も抽出でよい。点数競争

が既に始まっているのではなかろうか。是非とも慮しきある市政を。

●子どもの医療費は、義務教育中はただ（無料）にしてほしい。

●その時々のものではなくて、井原を活性化させることを考えてほしい。

●市民の声を聞きましょう。

●（井原歴史人物伝）郷土が生んだ偉人たちをいただいたのですが、一冊いくらするのですか？。井原市

全体に配布しているのですか？。無駄なように感じるのですが。何かちがう事に使った方がいいのでは

ないですか！（田中美術館などで）。

●新築した市民病院がないています。普通に使える便利な病院経営を望みます。

●難しいことは分かりませんが、給料は安いのに、汲み取り代まで値上げして、この先「貧乏人は早く死

ね」と言わんばかり。このようにならないように生きたいのでよろしく頼みます。

●もっと井原市全体が活気・元気のある街づくりを。

●先が見えない。市民の希望が見いだせません。

●６５歳以上の家に月一回は行ってあげてください。

●道路の整備は、個人的には良く整備されていると思う。

●保育料が昨年少し安くなったのは嬉しかったが、まだ高いと思う。

●若者が残ってくれる市づくりを。

●市役所の職員の人員削減をお願い致します。

●ごみが減ると思うから（賛成の方）

●隣の市では、ごみ分別は厳しくしている。井原市は楽といえば楽だが・・・。

●市民病院を市民がもっと安心して使えるように、医師など充実させてほしい。産婦人科は有ってほしい。


